Le président de la Bolivie se prononce pour porter la journée scolaire à huit heures



La Paz, 10 février (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a lancé un appel à créer toutes les conditions dans l'infrastructure scolaire en vue de l'établissement de la journée de huit heures afin d'améliorer l'éducation dans le pays.

Lors d'une remise de chèques dans la ville d'Oruro pour exécuter des projets du programme social la Bolivie change, Evo tient ses promesses, il a souligné que dans la zone rurale il est possible d'établir maintenant cet horaire scolaire.

Le président bolivien a fait l'éloge des autorités de l'éducation qui ont déjà établi le service du petit déjeuner et du déjeuner scolaires et il a recommandé que des produits nationaux soient utilisés en vue de renforcer le marché intérieur.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14049-le-president-de-la-bolivie-se-prononce-pour-porter-la-journee-scolaire-a-huit-heures}$



Radio Habana Cuba